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Beschluss am:    

Betreff 

Umwandlung der LSA an der Haltestelle Friesensportplatz 

 

Beschlussvorschlag 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt: 
1. Dafür Sorge zu tragen, dass die LSA an der Haltestelle Friesensportplatz dauerhaft 

als einzelfungierende Bedarfsanlage erhalten bleibt. 
2. Unabhängig von der in Zukunft geplanten Verkehrsführung die LSA durch 

zusätzliche Lichtsignale für Radfahrer zu ergänzen und gegebenenfalls bei 
Einrichtung eines Fahrradstreifens die Ampel als Dunkelampel einzurichten. 
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Begründung 

Der Erhalt der Lichtsignalanlage an der Haltestelle Friesensportplatz ist für Menschen mit 
Behinderung unverzichtbar. Da der Anteil an Elektrofahrzeugen im Straßenverkehr stetig 
steigt, und Elektrofahrzeuge sowie Radfahrer für blinde Menschen und Menschen mit 
Sehbehinderung deutlich schwerer wahrzunehmen sind, bedeutet dieser Zuwachs ein 
erhöhtes Unfallrisiko für diese Personengruppe. Daher ist der Erhalt der Anlage, sowie die 
Ausstattung mit Fahrradsymbolen unerlässlich. Außerdem befindet sich in der Weststadt 
eine Integrativschule und ein Altenheim, sodass diese Ampelanlage sehr oft benutz wird. 
 
 
                                                        
 

nur auszufüllen bei haushaltswirksamen Beschlüssen 

Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle:  

 
Deckungsvorschlag: Der Behindertenbeirat kann zu diesem Antrag keinen Deckungsvorschlag 
machen, da wir in der Vergangenheit schon einmal eine Anfrage über die Kosten zur Aufstellung 
einer öffentlichen Behindertentoilette und die Kosten einer Nachrüstung mit einem Euro WC 
Schlüsselsystems an die Verwaltung gestellt haben. Die Verwaltung konnte uns bis heute keine 
Antwort über die Kosten geben. 
 
Mehreinnahmen/Minderausgaben in der Haushaltsstelle:  

 
 
 
                      Gez. Angelika Stoof 

   
 
 
 
                      Vorsitzender 
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